



Luana et Paul Belmondo à Uccle.



Luana Belmondo aux fourneaux du « Jaco ».

PAUL ET LUANA BELMONDO INAUGURENT LE « JACO » AVANT D'AUTRES AVENTURES

Une visite exceptionnelle et exclusive : deux ans jour pour jour après le décès du regretté Jean-Paul Belmondo, son fils et sa belle-fille viennent à Bruxelles, marchant sur les traces de l'inoubliable géant qui adorait les Belges.

Par Julien Jardin / Photos Constance et Violaine le Hardy de Beaulieu

■ Jean-Paul Belmondo et la Belgique, c'est une belle histoire.

En dehors de ses films à succès, le géant de l'écran a triomphé au théâtre, notamment dans «Cyrano de Bergerac» à Charleroi. Mais il a aussi laissé une empreinte humaine très forte dans les endroits où il aimait retrouver ceux qui étaient ses amis. En juin 2012, il a été décoré de l'Ordre de Léopold. En 2019, grand fan de boxe, il est revenu en invité d'honneur des Gants d'or et s'est vu remettre le prix «I Like Belgium», décerné par Paris Match, pour son amour de la Belgique. Bon vivant, il aimait les restaurants sans chichis où il pouvait être lui-

C'est le plus bel hommage à son père : remonter sur les planches dans ce pays où celui-ci a fait vibrer Cyrano et d'autres héros

même, comme au «Marmiton», où Jean Dujardin fêta avec lui son anniversaire.

Aujourd'hui, son fils Paul porte haut son nom et rappelle son attachante image, mais aussi son talent. Et la Belgique est toujours là. En janvier prochain, au Centre culturel d'Auderghem, Paul va ainsi rendre le plus beau des hommages à son père en remontant sur les planches (il a plusieurs succès à son père dans la comédie de boulevard) avec «Les PapaSSS», la comédie de Nadège Meziat, avec notamment Christian Vadim à ses côtés. En avant-première, accompagné par son épouse, la charmante Luana, il est également venu à Uccle pour assister à l'inauguration d'un restaurant au passé mythique dans le quartier du Fort Jaco. Un endroit magique qui traduit tout l'amour aussi des Belmondo pour la dolce vita, car davantage qu'un restaurant, le «Jaco» est un véritable concept. Originaires de la région des Pouilles, deux chefs y réinventent les classiques sans jamais les dénaturer. Tous les mets sont préparés à base de produits de premier choix, méticuleusement sélectionnés et importés d'Italie. L'espace bar accueille également les invités dans un décor délicieusement vintage, baigné d'une ambiance musicale savamment élaborée par Dan Klein. À l'heure de l'apéro ou de l'afterdinner, deux mixologues chevronnés vous y proposent des cocktails inédits, tout en revisitant aussi les grands classiques italiens comme le Negroni. Enfin, attendant au restaurant, le Mercato Alimentare est un petit bout d'Italie, une enclave des Pouilles dans le quartier Fort Jaco, où l'on trouve tous les produits d'épicerie et les plats cuisinés qui font la richesse de la gastronomie italienne : huiles d'olive d'exception, salaisons et fromages artisanaux, mais aussi lasagnes, cannelloni, vittello tonnato...

Au cours de la double soirée d'inauguration, Luana Belmondo, l'épouse de Paul, accompagnait les chefs résidents



Paul Belmondo au sommet du Kilimandjaro avec son fils Victor (les deux au centre).



Luana Belmondo entourée par Laure et Charles De Pauw et leurs enfants, Joséphine et Arthur.



Le « Jaco », « The place to be ».

Davantage qu'un restaurant, le « Jaco » est un véritable concept qui respire la dolce vita chère à Luana

Francesco et Dario pour des dégustations exceptionnelles. Amoureuse de la cuisine italienne authentique, Luana est animatrice et chroniqueuse culinaire sur de grands médias (Canal + , « C à vous », RTL Radio, M6 aux côtés de Cyril Lignac...) ainsi que sur les réseaux sociaux. Elle a publié les recueils « À table avec Luana » ainsi que « Mes recettes

bonne humeur », et son récent « Ma cuisine simple et bon marché » (sortie le 12 octobre) devrait connaître le même succès.

Invité par Charles De Pauw, à qui l'on doit la résurrection du « Jaco », Paul Belmondo y a été très entouré, répondant à toutes les sollicitations avec une disponibilité sans égale. Passionné d'exploits sportifs, celui qui se fit remarquer en course automobile (notamment au Mans et en F1) évoqua également avec quelques amis sa dernière aventure : l'ascension du Kilimandjaro avec Victor, son fils très doué qui marche déjà sur les pas de son grand-père au cinéma. « Belmondo a réussi là où beaucoup d'acteurs ont échoué, à savoir créer une vraie famille qui, au-delà des générations (Paul Belmondo, père de Jean-Paul et grand-père de Paul, était un grand sculpteur), continuer de faire briller de belles valeurs », nous confiait un invité lors de la soirée. « Ce n'est pas le moindre succès d'un clan formidable, mais aussi la plus belle preuve d'amour qui demeure pour ceux qui sont partis trop tôt. »



Paul Belmondo bientôt à Bruxelles avec la pièce « Les PapaSSS » et le dernier ouvrage de son épouse Luana.



En 2019, Jean-Paul Belmondo recevait le Schtroumpf « I Like Belgium » des mains de Marc Deriez pour son amour de la Belgique. Aujourd'hui, son fils Paul prend la relève.

1. Laurent Desseille (Desseille Insurance & Finance) et Patricia Massange de Colombs. 2. Le comte Charles-Henri d'Udekem (Urban Law) entouré de Rym Hadabi et Laure De Pauw. 3. M. et M^{me} David Manoukian (directeur général du groupe Alain Manoukian).
4. Jonathan Biermann, Carine Gol-Lesco, Valentine Delwart et le bourgmestre d'Uccle Boris Dillies. 5. M^{me} Matthieu van der Schueren Deveze, Caroline Vilain et Francis Lambilliotte. 6. Pierre Degand et sa fille Emily. 7. M. et M^{me} Philippe Delusinne. 8. M. et M^{me} Francois la Haye. 9. Stéphane Buisseret (CEO AIR Brussels) et son épouse.
10. Charles De Pauw, Paul Belmondo et John-Alexander Bogaerts (B19). 11. John-John Goossens (serial entrepreneur) et sa compagne Charlotte Martens. 12. Fabrice Duchêne et Pierre Degand (fondateur et propriétaire de la Maison Degand, il reprend le restaurant Villa Emily) et son épouse. 13. Donatienne Renier (Etam Belux) et Alexandre Wittamer (Solvay House). 14. L'architecte du projet « Jaco » Olivier Henneau, Sandrine Van Eldon (architecte d'intérieur, le notaire Pierre Nicaise et la magistrate Ghislaine Goes. 15. Le comte Édouard le Grelle, Barbara Louys (créatrice de bijoux), Marina Cartalis et Charles De Pauw.